

Le Venezuela dénonce la campagne de désinformation orchestrée dans d'autres pays contre lui



Caracas, 29 septembre, (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a dénoncé la campagne de désinformation orchestrée dans d'autres pays contre Caracas.

Au cours du programme « À l'instant » que diffuse la station « Union Radio », Jorge Arreaza a indiqué que beaucoup d'états reçoivent des nouvelles dénaturées sur la politique du gouvernement vénézuélien.

Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela a donné des détails sur le travail ardu de la délégation qui l'a accompagné pour montrer la vérité sur le peuple bolivarien à la 72e période de sessions de l'Assemblée Générale de l'ONU.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/142895-le-venezuela-denonce-la-campagne-de-desinformation-orchestree-dans-dautres-pays-contre-lui>



Radio Habana Cuba